

MONATSRÜCKBLICK NOVEMBER

Nach einem tollen Halloweenfest stehen nun die lang ersehnten winterlichen Monate vor der Tür. Der Kinderrat sowie alle Klassen bereiten sich auf das bevorstehende Adventsfest vor. So entstanden für unseren Verkauf zahlreiche Lesezeichen, Deko, winterliche Assecoires, Gewürz- sowie Weihnachtssterne und vieles mehr. In der Näh-AG wurden tolle Stirnbänder genäht, die in der kalten Jahreszeit warm halten sollen. Auch Haargummis duften dabei nicht fehlen.



Es wurde fleißig winterlich im Haus dekoriert und so zieht langsam mit Tannenbäumen, Schneemännern und Schneeflocken die Weihnachtsstimmung ein. Viele Kollegen bereiten die



Adventskalender für ihre Klassen vor, während in unserer Küche fleißig Plätzchen gebacken werden. Dabei kamen unsere kleinen und großen Naschkatzen natürlich nicht zu kurz.

In der Tanz-GTA wird eine neue Choreo zu dem

Weihnachtslied „All I want for Christmas is you“ einstudiert. Auch bei unseren

Streitschlichtern

Neuigkeiten: Die dritten Klassen beginnen aktuell ihre Ausbildung.



Eine weitere Besonderheit in diesem Jahr ist unser sogenannter „Wunschweihnachtsbaum“. Jede Klasse darf sich 4 Wünsche für unseren Hort einfallen lassen, zum Beispiel neues Material zum Basteln oder Spielen. Diese Wünsche werden auf Weihnachtskugeln geschrieben und an unseren Weihnachtsbaum auf der grünen Etage im Listenzimmer gehangen. Wenn Sie Interesse daran haben, die Wünsche unserer Kinder zu erfüllen, so werfen Sie gerne mal einen Blick auf die Weihnachtskugeln.



Es gibt noch einige Veränderungen in unserem Team: Unsere Bezugserzieherin der Klasse 4a Frau Lauenroth verlässt unser Team und Herr Schalmo übernimmt die alleinige Leitung der Klasse. Wir wünschen Frau Lauenroth auf ihrem beruflichen und privaten Weg alles Gute und bedanken uns für die vielen Jahre im Team der Flohkiste.

